

通じるのか、現地の人にインタビューを
み込まれ、自分たちの英語がどのくらい
成績を充分に發揮し、日本の文化をわか
りやすく紹介することができました。
また、今年度はシドニーでの研修も組
み込まれ、現地の人々にインタビューを

私は海外研修に参加し、たくさんのことを経験することが出来ました。ニュージーランドの人はとても優しくて、出発する前の不安もいつの間にかなくなりました。うまく伝えられない事もありましたが、たくさんの人が助けてくれました。もう一度、ニュージーランドへ行きたいと思います。



田村彩乃さん
東通中学校3年



以下、引率者2名、東通中学校の生徒10名がニュージーランド（NZ）とシドニーにおいて、8月2日から11日（9泊10日）の日程で海外研修を行いました。一行は、8月2日に成田空港からブリスベン空港（オーストラリア）を経由して3日遅れにオーカーランド空港に到着し、研修地であるテブケまでバスで移動しました。ホームステイする家族は夜遅い時間にもかかわらず、温かく迎えてくれました。4日から学校プログラムが始まり、歓迎セレモニーでは「よさこい踊り」を披露しました。個人プレゼンテーションは、事前研修で練習した英会話の成果を充分に發揮し、日本の文化をわかりやすく紹介することができました。

21世紀東通村 教育デザイン 海外研修



※学校プログラム
(写真上から)
個人プレゼンテーション
田村彩乃さん「ひな祭り」
伊藤叶さん「座禅」
二本柳叶さん「書道」
東田彩香さん「ジブリ」
川口くれあさん「HIPHOP」
坂本珠瑚さん「日本の遊び」



最初は本当に怖かったし、緊張しました。しかし、NZの人たちはとても温かく、自然に緊張も無くなり、後半はたくさん会話をすることが出来ました。帰る日の前日は帰りたくないで、大泣きてしまいました。もっと英語を聞いたり、上手に話したり出来るようになって、ホストファミリーと再会したいです。



東田彩香さん
東通中学校3年



はるばるニュージーランドまで飛んだ。不安と緊張はいっぱいあったけど、ホストファミリーやクラスメイトと楽しく過ごせた。NZの文化に触れて、日本と違うところをたくさん見えた。NZ研修のチャンスを自分の成長に役立てることが出来て良かった。いつかNZのホストファミリーに会いに行く。



坂本珠瑚さん
東通中学校2年



私は今回の研修で、自分の目標であったコミュニケーション力を高めることができて、NZの人達とともに楽しく、別れたくないような思い出をたくさん作ることができました。そして、海外へのイメージも良い方に変わり、もう一度だけいいからNZに行ってみたいとなる気持ちが高まつた良い研修になりました。



川口くれあさん
東通中学校2年

